
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 7582154

Prix 495 000 €

Montauroux
Maison à vendre (83440)
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Exclusivité - a quelques minutes à pied du beau village de montauroux, découvrez

cette villa de 115 m² bénéficiant d'une vue dégagée sur les collines environnantes.

Le  rez-de-jardin  vous offre  :  une entrée,  3  chambres,  une salle  de  bain  avec wc,

ainsi  qu'un  atelier.  A  l'étage  vous  trouverez  un  vaste  séjour  avec  cheminée,

donnant accès a une spacieuse terrasse avec vue, et une cuisine équipée. Le jardin

d'environ  4400  m²  dispose  de  nombreuses  terrasses,  espace  parking,  et  une

piscine qui n'est pas utilisée et qui a besoin d'être rénovée.

Sole agent - discover this villa with beautiful views towards the hills, situated within

walking  distance  of  the  charming  village  of  montauroux  and  close  to  the  lac  st.

Cassian and the a8. The villa of approximately 115 m² offers; garden level entrée, 3

bedrooms, 1 bathroom with wc, workshop, storage. First  floor offers:  guest toilet,

living  room  with  fireplace  and  access  to  large  terrace,  fully  fitted  kitchen.  The

garden is over 4378 m² and with terrasses and a pool that is not in use as it needs

renovation. Plenty of parking space, many olive trees. The property needs updating.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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